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NO.20  第 3252例会    ２０２２年   ５月  １１日    天候 曇り時々晴   

 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」 木島 英夫 会員 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫ 

 ゲスト：石井 恒男 様 

（藤沢市みらい創造財団 理事） 

（紹介者：大野木会員） 

     金子 昭仁 様 

   （藤沢市みらい創造財団 課長補佐） 

   （紹介者：大野木会員） 

     鈴木 敏治 様 

（SMBC日興証券/林会員のご後任） 

     佐々木 俊二 様 

     （かながわ信用金庫/鈴木会員のご後任） 

 

≪藤沢市みらい創造財団へ寄付贈呈≫ 

 5月の青少年奉仕月間事業として、藤沢市みらい創

造財団へ寄付金を贈呈。感謝状をいただきました 

 石井理事長よりご挨拶。学校訪問事業についてお

話いただきました。 

(最終ページに学校訪問事業資料があります） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 
（ ）内は計算に用いた会員数 

〔 〕内は ZOOM出席者                
    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

４月 １３日 ４３（４２）名 ２９名 １３名 ６９．０５％ ２名 ３１名 ７３．８１％ 

５月１１日 ４３(４２)名 ２６名 １６名 ６１．９０％    

2021-2022 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 

2021-2022 年度 RI テーマ 

 

 

 

 

 

 

 

第 2780地区 ガバナー   田島 透 
第 3グループガバナー補佐 椋梨 兼彰 



≪会長報告≫ 

 本日、会員選考委員会が開催されまして、SMBC日

興証券の鈴木様、かながわ信用金の佐々木様、ご

面談が無事終了致しました。これからよろしくお

願い致します。 

 ゴールデンウイーク、皆様いかがお過ごしでした

でしょうか。私は、花屋の一大イベント「母の

日」が 5月 8日で忙しく過ごしました。6月第 3日

曜日は「父の日」で、花の業界では最近父の日は

ヒマワリを贈るというのが多くなってきました。 

本日は、次年度クラブ協議会ということで、廣島

エレクトが所信表明をされます。よろしくお願い

致します。 

 

≪幹事報告≫ 

 ・例会後、理事役員会を 2階ティーラウンジで開

催致します。現次年度理事役員は、ご出席をお

願い致します。 

 

≪ガバナー補佐報告≫ 

 ガバナー補佐年度もあと 2カ月となりました。 

 コロナ禍で、ロータリー奉仕デーも開催 方法が

難しかったのですが、残り 3 つのグループが開催

を予定しています。清掃活動などがあります。ガ

バナー補佐として参りますので、ご興味がありま

したら、参加することが出来ます。お声がけくだ

さい。 

 6月 11日のチャリティーコンサート、大人のチケ

ットは、9割が販売できました。学生用のチケット

がまだ残っています。ぜひ、お願いします。 

 

≪お祝い≫ 

  結婚記念日 5月 12日 加藤 浩 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新会員推薦者へのバッジ贈呈 

 

 北村会員の推薦者 小河会員へバッジの贈呈 

 

≪スマイル報告≫ 

 椋梨 兼彰 会員 

  みらい創造財団石井様、金子様ようこそ。 

  鈴木様、佐々木様、本日はようこそ。 

  香赤身さん、心配してました。本日からまたよ

ろしくお願い致します。 

 川上 彰久 会員 

  無事に生きてかえって参りました。皆様もご自

愛下さい。 

 加藤 浩 会員 

  結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

仲良くやっていきます。 

 

≪3分間スピーチ≫ 

   野中 信広 会員 

 

今年の桜前線、釧路が満開を迎えたそうで、桜の話

をします。桜の品種は 600 以上あるそうです。世界

中に生息していいます。元々、日本には 10種類の野



生種の桜があったのですが、それから栽培新種が数

多く作られたそうです。その代表的なものがソメイ

ヨシノです。江戸彼岸桜と大島桜をから作られ、日

本の桜の 8割を占めます。 

「さくら」とつく楽曲が、17,000曲あるそうです。

ほとんどが平成以降に作られた曲だそうです。戦後

は日本国家をイメージするということで作詞家から

は敬遠されていましたが、平成以降は多く作られる

ようになりました。歌詞を表記する、漢字の「桜」

が 1,250、ひらがなの「さくら」が 1,830、かたかな

の「サクラ」が 6,600、ローマ字の「SAKURA」が

7,300ということでとても多く、平成以降に作られた

からだと思います。 

桜の葉には毒があると言われます。クマリンという

そうです。桜餅には葉っぱがついていますが、食べ

て大丈夫なのでしょうか。クマリンは人体の中で肝

臓に害を及ぼすと言われていますが、大量に食べな

ければよいそうです。また、肝臓の悪い方はやめて

おいた方がよいでしょう。 

平成 4年に日本さくらの会によって、3月 27日と制

定されました。どういうことかというと、桜が咲く

ということで 3と 9、3×9で 27 という語呂合わせと 

開花時期がこの頃ということで決定したそうです。 

桜には人を興奮させる作用があるそうです。桜の木

の下でお酒を飲むと普段より高揚しやすいと言われ

てます。 

 

≪次年度クラブ協議会≫ 

  次年度活動計画と方針 

   会長エレクト 廣島 純 会員 

 

 

 

方針 

2022～2023 年度 国際ロータリー会長ジェニファーE.

ジョーンズ氏は今年度の IR 会長テーマとして

「Imagine Rotary」を掲げました。そして名曲

（Imagine）の一節を引用しつつ、ビデオメッセージを

通じ「やさしさ、希望、愛、平和を想像してください」・

「我々が今まで以上の存在になるために何ができる

か想像してください」と語りかけています。 

佐藤ガバナーは活動の指針としてロータリーはクラ

ブが原点であり COVID－19 等により失ったり、忘れた

り、希薄になってしまったものがあれば「取り戻そ

う！」そしてクラブにとって「記憶に残る年にしよ

う！」とおっしゃっています。 

国際ロータリー会長・地区ガバナーの方針を踏まえ

「豊かな想像力とともにロータリー再始動」 

を今年度のクラブ方針としました。 

皆様のご協力のもと、長い歴史と伝統を守りつつ、楽

しいクラブ運営を目指してまいりますのでよろしく

お願い申し上げます。 

 

計画 

例会運営 

毎回の例会が待ち遠しく思えるような内容を目指し

ます 

リアル例会と併せてオンラインとのハイブリット例

会を継続します 

会員の方の卓話を取り入れる等、皆さんの発信の機会

を増やしお互いの情報を共有しやすい運営を心がけ

ます 

会員増強 

退会の予防 例会を楽しみ好意と友情を深め仲間意

識を強め退会を予防します 

会員の増員 会員全員のネットワークをもとに純増

１名以上を目標とします 

奉仕活動 

自粛していた奉仕活動の再開（ロータリーウォークな

ど）  

湘南学園インターアクトクラブの支援・交流を強化し

ます 

ロータリー財団・米山奨学金・ポリオプラスの寄付満

額達成 



ロータリー財団 200 ドル・米山奨学金 20,000 円・ポ

リオプラス 40ドル 

 

本日のお料理  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年の予定されている学校訪問事業 

 

 

 


